

# CS北鹿島

北鹿島小キャラクター

「きたごろう」と申します。



11月号 文責：教頭

## 10/11 後期課程スタート

10月11日（火）、令和4年度の後期課程がスタートしました。感染症対策を講じながら、体育館に集合して後期課程の始業式を行いました。校長先生は、「あいさつ」について話をされました。子どもたちは、姿勢正しく、最後まで真剣に話を聞いていました。後期課程も「命ひびき合い」の学校目標のもと全職員で「確かな学力」「たくましい身心」「豊かな心」を育ててまいります。地域の皆様方引き続きよろしくお願い致します。



## 北鹿島っ子の学びを一部紹介します！



鹿島市役所ラムサール条約推進室の江島さんを講師に招いて、SDGs環境学習を行いました。持続可能な社会を実現するためにできることについて考えました。



地域の方や保護者様をゲストティーチャーとして招いて、家庭科の授業でミシンを使ってエプロンを製作しています。初めてのミシンでも楽しく学習ができています。



韓国の大西(テソ)小学校とオンラインで6年生が交流しました。自己紹介をし、互いに学習していることについて発表しました。3年生は、韓国語の通訳をしてくださる徳淵先生から韓国文化や韓国語について学びました。11月は、5年生がオンラインで交流し、2年生が韓国のことについて徳淵先生から学びます。4年生と1年生は12月に行います。



火災避難訓練を行いました。鹿島消防署の消防士さんの話を聞き、火事を発見した場合は、すぐに大人に知らせることや消火器の使い方等を学びました。



稲刈りを行いました。稲刈りを初めてする子どももたくさんいましたが、田んぼの学校 土井校長先生やふるさと会の皆様のサポートにより、貴重な稲刈り体験ができました。

北鹿島小学校の活動の様子は、学校ホームページにも掲載されています。どうぞご覧ください。